



Découverte de la Banque Alimentaire!

publié le 21/05/2025

Descriptif :

Les élèves du CVC (conseil de la vie collégienne) sont allés visiter la Banque Alimentaire de Parthenay.

Mardi 20 mai, dans le cadre de la semaine de la Solidarité, **10 élèves du CVC** sont allés visiter la Banque Alimentaire des Deux-Sèvres située à Parthenay. Ils ont pu découvrir, grâce à son président **Michel Morin**, les locaux et entrepôts de cette organisation qui compte une centaine de bénévoles, quatre salariés permanents et un service civique.

L'après-midi, au collège, tous les élèves de cinquième ont bénéficié de l'intervention d'un bénévole qui leur a présenté le travail de La Banque Alimentaire : celle-ci réceptionne, prépare et distribue des denrées et produits d'hygiène pour 35 associations du département. Ses missions principales sont d'agir contre la précarité alimentaire et de lutter contre le gaspillage, dans un esprit de partage.

En échange de ces temps de découverte, le collège a organisé :

- ▶ une opération "assiette de pâtes" dont le profit sera reversé à la Banque Alimentaire, sous la forme d'un chèque en fin d'année.
- ▶ une collecte de pâtes qui seront apportées ce vendredi à la Banque Alimentaire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.